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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor kurzem wendeten sich die Elternvertreter der Hugo-Kükelhaus-Schule an die Fraktion 
CDU/BfM. Sie schilderten, welche Problemlagen sich aus ihrer Sicht aus der getrennten Un-
terbringung der Schülerschaft während der Baumaßnahmen an diesem Objekt ergeben wür-
den. Dazu gehört neben der Störung von vorhandenen Beziehungsstrukturen auch die Raum-
belegung in den zur Verlagerung vorgesehen Schulen und den daraus resultierenden Ein-
schränkungen beim Unterricht. 
 
Deshalb bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie stellt sich die Situation aus Sicht der Verwaltung dar? 
2. Welche räumlichen und baulichen Voraussetzungen wären notwendig, um die gemein-

same Beschulung aller Schüler der Hugo-Kükelhaus-Schule an einem Schulstandort 
zu ermöglichen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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